



10 Pièces

422 m²

Réf. 8667

7 490 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée au cœur du prestigieux domaine fermé de Beauvallon Bartole, à l'abri des regards en position ultra-dominante, luxueuse villa contemporaine à la vue mer exceptionnelle. Construite sur deux niveaux, et proposant une superficie d'environ 423 m², cette villa d'architecte se compose notamment d'une grande pièce à vivre orientée vers une belle terrasse extérieure, et de 7 suites. La propriété a été conçue pour recevoir en toute convivialité avec un pool house avec feu ouvert tout équipé, deux cuisines, un studio indépendant, une grande piscine à débordement chauffée et une salle de sport et ...

Nestled in the heart of the prestigious Beauvallon Bartole estate, hidden from view in an ultra-dominant position, a luxurious contemporary villa with exceptional sea views. Built on two levels, and offering an area of approximately 423 m², this architect villa consists of a large living room facing a beautiful outdoor terrace, and 7 suites. The property was designed to receive in a friendly atmosphere with a fully equipped pool house, two kitchens, an independent studio, a large heated infinity pool and a gym. The villa offers a superb view of the sea, the Gulf of Saint-Tropez and the ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

